

Vorlage-Nr. 0934 / 2017

TOP _____

Anfrage für die Ortsbeiratssitzung am 22. Juni 2017**Geschwindigkeitskontrollen in der Elisabeth-Selbert-Straße**

Die als Fahrradstraße ausgewiesene Elisabeth-Selbert-Straße, die in Fortsetzung der ebenfalls als Fahrradstraße ausgewiesenen Straße „Am Hechenberg“ von Hechtsheim aus in die Oberstadt führt, ist eine von zahlreichen Fahrradfahrerinnen und Fahrradfahrern genutzte schnelle Verbindung zwischen dem Stadtteil und der Innenstadt. Sie wird zu allen Tageszeiten stark befahren, nicht zuletzt auch von vielen Kindern und Jugendlichen auf dem Weg zur Schule und zurück. Für den Radverkehr hat sie damit eine wichtige Bedeutung.

Auf der Elisabeth-Selbert-Straße dürfen neben Fahrrädern auch PKWs und Motorräder fahren. Ihre Geschwindigkeit wird gelegentlich kontrolliert.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie oft kommen Übertretungen der zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 30 Kilometern pro Stunde vor?
2. Welche Größenordnungen haben die möglicherweise festgestellten Übertretungen?
3. Wie bewertet die Verwaltung die Situation?

gez.

Dr. Christine Pohl , SPD-Fraktion